





組合員の皆様には、ご家族とともに健やかに新年をお迎えのこととお慶び 申し上げます。

日頃より東京の教育にご尽力いただき、心より感謝申し上げます。

私ども公立学校共済組合東京支部では、組合員とそのご家族の生活の安定と福祉の向上を図ることで、皆様が安心して仕事に取り組める環境を整えることを目的として、医療保険などの短期給付事業や年金給付などの長期給付事業のほか、人間ドック、こころの相談などの健康管理事業や、福利厚生サービス事業(かがやきメイト)など様々な福祉事業を行っています。

昨年十月より医療機関において、マイナンバーカードを使用したオンラインによる資格確認が開始されています。これにより、医療機関において、組合員証及び被扶養者証の代わりにマイナンバーカードを提示することにより、医療機関の受診が可能となりました。これからも、各種制度改正等に的確に対応し、組合員の皆様の利便性向上に努め、さらに、余暇や育児・介護支援事業の充実を支援し、組合員の皆様の心身の健康増進とライフ・ワーク・バランスの実現に寄与できるよう、引き続き取り組んでまいります。

今後とも皆様のご期待に応え、時代の変化に対応した共済組合事業を 行ってまいりますので、ご理解とご協力を賜りますようお願いいたします。

コロナ禍の状況ではありますが健康に留意され、本年も組合員及びご家族 の皆様にとって良い年でありますよう祈念して、年頭の挨拶といたします。

令和四年 元旦